



LUXURY
REAL ESTATE

6 Pièces

600 m²

Réf. 83730165

43 260 €

St-Jean-Cap-Ferrat

Maison à louer (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Perchée sur les hauteurs de la prestigieuse presqu'île de Saint-Jean-Cap-Ferrat, la Villa Les Dauphins incarne un équilibre rare entre l'élégance Belle Époque et le design contemporain, dans l'un des environnements les plus exclusifs de la Côte d'Azur. Développant environ 520 m² sur trois niveaux, la propriété offre six chambres raffinées, dont une suite parentale exceptionnelle avec espace privé, salon home cinéma et terrasse indépendante face à la mer. Un vaste espace de réception de 150 m², une salle à manger élégante, un home cinéma et une salle de sport entièrement équipée complètent les ...

Perched on the heights of the prestigious peninsula of Saint-Jean-Cap-Ferrat, Villa Les Dauphins embodies a rare balance between Belle Époque elegance and contemporary design, set in one of the most exclusive locations on the French Riviera. Spanning approximately 520 sqm across three levels, the property offers six refined bedrooms, including an exceptional master suite with a private lounge, home cinema area, and independent terrace overlooking the Mediterranean. A spacious 150 sqm reception area, an elegant dining room, a fully equipped gym, and a cinema room complete the interior ...

SDM LUXURY

Immeuble Nouvel'R Bat. B - 143 Blvd Rene Cassin 06200 NICE - 06000 1

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

